



スクールリポート

▶学校教育課
☎23-3679

学校生活の
一コマを
紹介



一人一人とみんなの☆きらり☆を目指して！ 生活文化科ファッションショー

成章高等学校

成章高校生活文化科では、9月9日(土)の文化祭でファッションショーを行いました。今回は、準備や本番の様子をご紹介します。

◆デザイン画講習会

一人一人がオリジナルの服をデザインするため、ファッション専門学校の先生にポイントを習いました。最初は不安でしたが、バランスや色の濃淡について学び、楽しんでデザイン画を描くことができるようになりました。



●デザイン画を制作する生徒

◆テーマ決定

いろいろな思いがあり、たくさんのテーマが候補に挙がりました。みんなで話し合った結果、「^{トウィンクル}Twinkle」となりました。ファッションショーを皆さんの心にキラキラと輝きを残すものにしたいという思いを込めています。

◆衣装製作

いよいよ服作りです。今まで授業で学んできた被服製作の技術を基礎に、こだわりの衣装を一針ずつ丁寧に仕上げていきます。夏休みの被服室は、ドレスと向き合う真剣な顔ばかりでした。



●デザイン画

◆ウォーキング練習

ウォーキングの先生に基礎を習い、その後構成やポーズを決めました。慣れないハイヒールに苦戦しながらの練習でした。

◆ドキドキの本番

今まで何カ月もクラスみんなで準備してきたショーが成功するように、そして一人一人が輝けるように、心一つにして舞台上に立ちました。それぞれがやってきたことを精いっぱい表現できたと思います。今回の貴重な経験を残りの高校生活や今後に生かしていきたいです。暑い中来てくれたお客様や応援してくれた家族に感謝の気持ちでいっぱいです。



●ファッションショー

◆生徒の感想

- とても新鮮でいい経験でした。このメンバーでファッションショーをやり遂げられたことが本当にうれしいです。(村田珠仁)
- 意見がまとまらず、練習がうまくいかない日もありました。だからこそ、達成感や満足感を得ることができました。(高久楓果)



●ファッションショー